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TURNVEREIN BRUCKHAUSEN 1921 e.V. 
 

 
Turnen–Leichtathletik–Handball–Tennis–Tischtennis–Volleyball–Surfen–Modellbau–Tauchen-Gesundheitsprogramm 

 

Einladung 

zur Mitgliederversammlung des Gesamtvereins 

am 16. März 2018 um 19.30 Uhr im TVB Treff 

 

 

Tagesordnung: 

 

1.) Eröffnung und Begrüßung 
2.) Totenehrung 
3.) Feststellung der Beschlussfähigkeit 
4.) Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
5.) Ehrungen 
6.) Aussprache über die vorliegenden Jahresberichte 
7.) Bericht des Kassenwartes 
8.) Bericht der Kassenprüfer 
9.) Entlastung des Kassenwartes und des übrigen Vorstandes 
10.) Neuwahlen zum Vorstand gem. § 15 der neuen Satzung ( 2. Vorsitzender, Kassenwart, 

Medienwart, Wassersportkoordinator und Jugendwart.) 
Neuwahlen Ältestenrat gem. § 17 der neuen Satzung 

Neuwahlen Kassenprüfer gem. § 21 der neuen Satzung (Kassenprüfer und Ersatzprüfer) 

11.) Neuwahlen Geschäftsführer aufgrund des plötzlichen Ablebens unseres bisherigen 
Geschäftsführers Hans-Hermann Kempken 

12.) Bestätigung der Abteilungsleiter, des Jugendwartes und der Jugendsprecher 
13.) Anträge 
14.) Mitteilungen des Vorstandes 
15.) Verschiedenes 
 

Anträge zur Jahreshauptversammlung sind rechtzeitig – spätestens bis zum 2. März 2018 – beim 1. 
Vorsitzenden Martin Okruta-Römer einzureichen. 

 

Mit sportlichen Grüßen  

 

M. Okruta-Römer 

(1. Vorsitzender) 

 

 



 

Bericht des Vorstandes für das Jahr 2017 

 

Liebe Sportlerinnen und Sportler des TV Bruckhausen, 

 

hinter uns liegt wieder ein Jahr voller Ereignisse, über die wir euch zusammengefasst informieren möchten. 

 

Aus unserer Stärken und Schwächen Analyse mit dem LSB hatten wir für 2017 einige Dinge auf der Agenda, die 

wir uns vorgenommen haben und die es umzusetzen galt. 

Angefangen hat das Jahr mit dem Vorhaben, das Vereinsheim zu sanieren. Die Pläne dafür entstanden schon in 

2016. Da hierfür langfristige Kreditmittel in Höhe von 265.000,00 benötigt wurden, mussten wir dieses große 

Vorhaben im Rahmen einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 13.01.2017 abstimmen lassen. Eine 

umfassende Sanierung war wirklich alternativlos. Durch den Pachtvertrag mit den Vereinswirten und den 

Wohnungsmietern ist eine planbare Kreditrückführung gewährleistet. Somit wurde einstimmig für dieses 

Vorhaben gestimmt und die Umsetzung konnte erfolgen. Dann begann die viermonatige Sanierung aller 

Räumlichkeiten, die durch Thomas Marohn und Joseph Bauer sehr eng begleitet wurde.  Es war für alle 

Beteiligten eine sehr stressige Zeit, denn so eine Sanierung ist nicht immer 100%tig in der gesamten Ausführung 

planbar. Hier und da tauchten unvorhersehbare Dinge auf, die uns in der gesamten Organisation gefordert 

haben. Schließlich war es am 12.05.2017 soweit, das Vereinsheim wurde unter dem Neuen Namen „TVB Treff“ 

eröffnet. Hier nochmal ein großer Dank an alle Beteiligten, die geholfen haben, dieses tolle Vereinsheim, als 

Haupttreffpunkt für unsere Mitglieder, zu erstellen. 

 

Parallel zu der Sanierung stand die Erstellung einer neuen Vereinssatzung auf unserer to-do-Liste. Die alte 

Satzung war schon über 30 Jahre alt und entsprach nicht mehr ganz den aktuellen gesetzlichen und steuerlichen 

Vorgaben. Somit mussten wir auch hier tätig werden. Hierzu gab es mehrere Treffen mit dem LSB und interne 

Besprechungen, um diese Satzung optimal für den TVB zu gestalten. Schließlich haben wir im Februar 2017 final 

zusammen mit dem LSB eine neue Satzung für den TVB entworfen, die dann in der Jahreshauptversammlung im 

März 2017 von allen Teilnehmern verabschiedet wurde. Diese wurde dann noch durch das Amtsgericht Duisburg 

und das Finanzamt Dinslaken geprüft und im Vereinsregister als gültig eingetragen. Ihr findet diese Satzung auch 

auf unserer Homepage. 

 

Die nächste Herausforderung im Vorstand und im Gesamtverein war die Sperrung der neuen Halle. Hier ist 

bedingt durch einen Wasserschaden die Halle gesperrt worden und sollte binnen weniger Wochen eigentlich 

wieder geöffnet werden. Leider war der Schaden doch größer als gedacht, so dass die Sperrung letztendlich bis 

Ende Dezember angedauert hat. Die neue Halle wird in der Woche fast 30 Stunden durch den TVB in Anspruch 

genommen, hier war uns wichtig, so wenige Stunden wie möglich ausfallen zu lassen, um unsere Mitglieder 

nicht zu verärgern. Organisatorisch stellte uns das vor eine große Herausforderung, die einen Notfallplan 

bedingte.  

Einige Gruppen mussten in die alte Halle ausweichen, einige Gruppen konnten die Halle in Hünxe nutzen, 

andere wiederum mussten ihre Zeiten auf einen anderen Tag verschieben usw… 



Ihr könnt euch sicherlich vorstellen, dass das nicht so ganz einfach war. Trotzdem haben wir es gemeinsam 

geschafft, in dieser schwierigen Zeit die Probleme zu meistern. Hier nochmal ein großer Dank an alle 

betroffenen Gruppen für Ihrer Flexibilität und Solidarität in dieser Zeit. Mit eurer Mithilfe konnten wir 

gewährleisten, dass alle Gruppen ihre sportlichen Aktivitäten weiter ausüben konnten. 

 

Natürlich gab es auch in diesem Jahr einige Feierlichkeiten, bei denen sich der TVB präsentieren konnte. Anfang 

September feierte die Gemeinde Hünxe ihr 925 jähriges Bestehen. Da durfte der TVB nicht fehlen. Am 

03.09.2017 hieß es Bühne frei und unser Verein konnte vor zahlreichem Publikum einen kleinen Teil seines 

Gesamtangebotes erfolgreich präsentieren. Darüber hinaus gab es noch einen Stand der 

GemeinschaftBruckhausenerVereine, wo auch der TVB vertreten war. Auch hier danken wir allen Beteiligten, 

die uns an diesem Wochenende unterstützt und vertreten haben. 

 

Leckeren Kuchen gab es wieder auf dem Möllebeckfest auf dem Marktplatz in Bruckhausen, wo der TVB auch 

mit einem Infostand vertreten war. Danke an die Unterstützung aller, die einen Kuchen gebacken haben und die 

den Stand den ganzen Tag betreuten. Die Einnahmen daraus kamen der TVB Kasse zu Gute und werden den 

Abteilungen für diverse Zwecke weitergeleitet. 

 

Fünf Wochen später folgte unsere Funkifete im TVB Treff. Es war eine Dankeschön-Party an alle aktiven Helfer, 

Übis und Funktionäre im Verein. Ohne sie könnte der Verein nicht existieren. Hier konnten sich alle auf Kosten 

des TVB einen netten Abend machen. Als Highlight haben wir das Kabarett-Duo „Die Becker & Frau Sierp“ 

eingeladen, die über eine Stunde unsere Lachmuskeln trainiert haben. Ein weiteres Highlight war die Enthüllung 

der Skulptur von Dieter Kuhlmann. Dieter hat in über 500 Stunden Handarbeit ein Kunstwerk geschaffen, 

welches in Stahl gefertigten Figuren zeigt, die alle im TVB angebotenen Sportarten darstellen. Mit leckerem 

Essen von unseren Vereinswirten und einigen Bierchen war es ein echt gelungener Abend. 

 

Als Jahresabschluss gab es den traditionellen Weihnachtsmarkt, wo TVB Mitglieder ihre selbstgemachten 

Sachen wie Schmuck, Liköre, Strickwaren, Gebäck, Kosmetik, Deko usw. präsentierten. Für unseren kleinen 

Gäste gab es einen Besuch vom Nikolaus, der einen großen Sack voller Geschenke bei sich hatte und diese an 

strahlende Kinder verteilte. Gegen Abend fand der schöne Tag bei Glühwein und weihnachtlichem Gesang der 

Gruppe „Plan-D“ einen stimmungsvollen Abschluss. 

 

Wir arbeiten weiterhin an unserer Stärke-Schwäche -Analyse und versuchen Schritt für Schritt, alle offenen 

Aufgaben in den nächsten Monaten abzuarbeiten. Ein weiterer Punkt war zum Beispiel, dass der TVB Treff einen 

WLAN Zugang für unsere Besucher eingerichtet hat. Hier können alle mit einem Passwort den kostenlosen 

Internet Zugang nutzen und sich u.a. Infos auf der Homepage des TVB ansehen. Am wichtigsten ist aber die 

sportliche Zukunft unseres Vereins. Die Suche nach zusätzlichen sportlichen Aktivitäten und neuen 

Übungsleitern steht hier auf unserer Agenda. Das Thema Organisation und Struktur, optimale Hallenbelegung 

und Straffung der Abteilungen steht für das Jahr 2018 auf unserer Aufgabenliste. Hierzu sind alle Mitglieder 

gerne eingeladen, uns bei der Umsetzung zu unterstützen. Leider wird uns eine ganz wichtige Person bei der 

Umsetzung unserer Ziele fehlen. Plötzlich und unerwartet verstarb am 29.01.2018 unser Geschäftsführer Pitt 

Kempken. Pitt war maßgeblich an der bisherigen Organisation vereinsinterner Angelegenheiten beteiligt. Sein 

Verlust ist unbegreiflich und schmerzlich für uns alle. Seiner Frau Beate und seinen beiden Kindern gilt unser 



ganzes Mitgefühl. Pitt, wir werden dich und dein großes Engagement für den Verein nie vergessen und du 

bleibst immer in unseren Herzen.  

 

Als letztes möchten wir gerne auf die ausstehende Sanierung unseres Sportplatzes eingehen. 

Im November und Dezember gab es hierzu mehrere Treffen im Rathaus Hünxe, wo wir gemeinsam mit 

Vertretern der Politik und anderen Vereinen der Gemeinde Hünxe an einem Plan für die Gestaltung dieses 

Sportplatzes als Sport- und Freizeitanlage mitgewirkt und unsere Wünsche und Ansprüche geäußert haben. Nun 

obliegt es der Gemeindeverwaltung und der Politik, über diese Dinge zu entscheiden. Ein genauer Zeitpunkt der 

Umsetzung konnten uns leider nicht genannt werden, was uns als Verein weiterhin sehr ärgert. Sobald es hier 

neue Informationen gibt, werden wir diese gerne an euch weitergeben. 

 

Wir wünschen allen Mitgliedern ein erfolgreiches und vor Allem gesundes Jahr 2018, freuen uns über weitere 

Anregungen unseren tollen Verein weiter zu entwickeln und verbleiben 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Martin Okruta-Römer 

1.Vorsitzender 

 

  



  



 



 



 



 

  



 



  












